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 LOTEAMENTO GIGANTESCO 

QUANDO criança lembro-me perfeitamente, pois morava na rua Doutor 
Veloso, que todo terreno da Vila Guilhermina até o Frigorífico Otani, inclu-
sive, onde funciona hoje a Prefeitura, Câmara e outros prédios, pertencia 
ao inesquecível, ZECA GUIMARÃES, que residia em frente ao Hospital Cle-
mente Faria hoje  (Hospital Universitário). Tudo era só mato e o senhor Zeca 
lançou o loteamento de tudo e o corretor era meu tio, Azurem Soares, pai 
de Marly de Paula. Tempos atrás, fiquei sabendo que os herdeiros estariam 
movendo uma ação contra a Prefeitura, que na época havia desapropriado o 
terreno e queriam o valor de R$ 6,8 milhões. Não sei se entraram em acordo 
ou se ainda está na justiça. Doces lembranças de criança que jogava pelada 
em um campinho que ficava onde hoje é a rua, João Pinheiro.

COMPREENSÃO É TUDO

Risco de suicídio é três vezes maior em jovens homossexuais ou bisse-
xuais. A não aceitação familiar é um dos maiores motivos do suicídio. Os 
dados constam de um documento da Ordem dos Psicólogos Portugueses 
(OPP), com o título ‘Vamos falar sobre o suicídio’, lançado a propósito do 
Dia Mundial da Prevenção do Suicídio, assinalado ontem.

ABERTO AOS BRASILEIROS

Vários países da Europa já estão abertos para a entrada de brasileiros 
que estão invadindo literalmente PORTUGAL E A FRANÇA. Guilherme e Pa-
trícia Piana Turano, por exemplo, estão curtindo o verão europeu na Suíça, 
enquanto, Letícia Turano e Leandro Oliveira, curtem Paris também com os 
herdeiros. Este jornalista está combinando com um grupo de amigos para ir 
curtir as cidades do interior de Portugal com stop em Paris. Viajar é cultura... 

MARCO TEMPORAL 

Para o ministro Edson Fachin, a tese do marco temporal em terras indí-
genas é incompatível com a Constituição Federal. O entendimento foi pro-
ferido na sessão plenária na tarde de ontem. Em um extenso e profundo 
voto, Fachin explicou a importância das terras para os povos originários e a 
importância de seu reconhecimento.

PRESOS 

Um absurdo o que continuamos vendo no Brasil. Primeiro, o ministro do 
STF, Gilmar Mendes, soltou vários LADRÕES que roubaram o dinheiro do 
povo e agora estamos vendo o ministro, ALEXANDRE DE MORAS, usando 
seu poder para mandar prender políticos e pessoas que fazem pronuncia-
mentos contra o Supremo, ou melhor, a sua pessoa. ONDE ANDA A LIBER-
DADE DE EXPRESSÃO?...

DECLARAÇÃO À NAÇÃO 

O presidente Jair Bolsonaro divulgou nota oficial na tarde de quinta-
feira, chamada de “Declaração à Nação”, em que prega harmonia entre os 
poderes, manifesta “respeito pelas instituições da República” e pela Cons-
tituição. No texto, ele reconhece que ninguém tem o direito de “esticar a 
corda” a ponto de prejudicar a vida dos brasileiros e a economia.

12 Social

BOMBOU nas redes sociais, o pronunciamento correto e firme 
do nosso Prefeito, HUMBERTO SOUTO, sobre as vacinas que são en-
viadas pelo Governo Federal. Aliás, o prestígio do nosso prefeito 
continua crescendo cada vez mais, inclusive, o governador ROMEU 
ZEMA confirmou com ele, que estará aqui em Moc dia 16 para anun-
ciar as obras do Anel Rodoviário Norte e Leste. Tomara que desta vez 
sejam mesmo iniciadas estas obras.

O NÚMERO DE VACINADOS com duas doses ou dose única de 
vacinas contra a Covid-19 no Brasil chegou na quinta-feira (9), a 
70.424.958, o que corresponde a 33,01% ou seja: um a cada três 
habitantes da população. Enquanto isso, 64,10% do total, o equi-
valente a 136.745.375 pessoas, receberam ao menos uma dose de 
imunizantes anticovid.

E A PANDEMIA mudou radicalmente a convivência entre amigos 
e infelizmente não poderei comemorar meu aniversário com a mara-
vilhosa NOITE DO GLAMOUR que acontece sempre em outubro no 
Portal Evento.  Mas, dia 1º, comemorarei em um jantar restrito que 
será oferecido em minha homenagem em uma das mansões da cida-
de. AMIGOS SINCEROS E VERDADEIROS são sempre assim... 

O MICROEMPREENDEDOR Reginaldo Alves tem sentido no cai-
xa o impacto da disparada de dois preços-chaves da economia: do 
gás de cozinha e da carne. Instalado num pequeno galpão em Pin-
damonhangaba (SP), município da região do Vale do Paraíba, desde 
2016 ele fabrica fogão a lenha e churrasqueira.

ESTAMOS TODOS em orações em prol do meu jovem sobrinho, 
KLEYTON PAULINO, filho do meu irmão, Pedro e Neide. Como um 
guerreiro, ele vem enfrentando terríveis dores e uma frase que nos 
emocionou muito foi quando ele disse” Jesus sofreu mais”. Ele tem 
muita fé e o sofrimento é demais para praticamente um menino e 
sua esposa, Sthepany, é outra guerreira, sempre ao lado e mostran-
do também ser forte de muita fé e muito amor pelo esposo. DEUS 
É GRANDE...

O PRESIDENTE Jair Bolsonaro voltou a alertar a população so-
bre a crise hídrica. “Em novembro, se Deus quiser, começa a vir chu-
va. Se a chuva não chegar, a gente vai ter um problema”, declarou na 
quinta-feira (9), em transmissão ao vivo nas redes sociais. Bolsonaro 
também reiterou pedidos para que a população desligue uma lâmpa-
da na sua casa e economize água.

A DECISÃO do ministro do STF (Supremo Tribunal Federal) Ale-
xandre de Moraes de suspender a análise de um novo pedido de 
investigação contra o procurador-geral da República, Augusto Aras, 
frustrou procuradores que acusam o chefe do Ministério Público Fe-
deral de omissão e atuam nos bastidores por uma reprimenda.

O DESTAQUE DE HOJE vai para a jovem médica, MICHELLE 
ALENCAR, que é considerada uma das melhores reumatologista 
da região. Muito chique e glamorosa, ela estará comemorando 
logo mais a tarde o seu aniversário, recebendo um animado grupo 
de amigos.  Estarei presente para abraçar a querida amiga.

LÉO VASCONCELOS, brilhando na presidência da ACI, está com 
sua diretoria nos preparativos para a famosa 26º FENICS que es-
tará acontecendo nos dias 05 a 07 de outubro online, mostrando 
o potencial de Montes Claros  e do Norte de Minas, como sempre, 
promovendo toda região.

MEU QUERIDO amigo, BETINHO LIMA, que na sua juventude 
participou de vários desfiles que promovi e era um dos rapazes 
mais destacados do poder jovem, é hoje um homem de sucesso 
no turismo, casado com Luciana e eles tem um casal de filhos, 
Humberto e Maria.

MEU ABRAÇO para o fotógrafo e amigo, JAILSON ALENCAR, con-
siderado um dos melhores fotógrafos da região que esteve aniver-
sariando nesta semana. Na foto, quando ele fotografou a FEIJOADA 
DO THEO ao lado de outro grande fotógrafo que é Dirceu Santos.

VANESSA OLIVEIRA FERREIRA, aí com seu maridão, Jefferson 
Silva Pinto e o herdeiro, Bernardo. Ela é considerada uma das me-
lhores personal trainer da região e estará festejando a vida ama-
nhã. A turma do seu “360 Studio Fitness” já começou a festejá-la 
desde ontem. Parabéns amiga...

EM UM ACONTECIMENTO aqui em Moc, com DENISE ZUBA, que 
veio de Brasília, visitar sua querida mamãe, Marlene Almeida Fa-
ria. 

EM COMERAÇÃO aos meus 56 ANOS DE JORNALISMO, vou conti-
nuar minhas reminiscências, falando hoje, sobre minha estreia na 
TV MONTES CLAROS. Minha carreira como apresentador de TV foi 
por acaso. Logo que a TV Montes Claros foi anunciada pelo Elias 
Siufi, João Bosco Martins, o Zé Corrêa Machado e o ex-prefeito To-
ninho Rebello, sócios do empreendimento, muitos não acreditavam 
que teríamos a nossa emissora. Mas, para calar os derrotistas, logo 
ela estava no ar, emocionando o público, graças ao esforço princi-
palmente de Elias Siufi que se tornou um dos grandes nomes da TV 
no Norte de Minas. Quando estreou foi aquele rebu, uma TV local 
para Montes Claros! E a programação surpreendida, porque veio 
para MOC um grande profissional da televisão, Geraldo Naves. Veja 
nesta foto, o primeiro cenário montado para o ‘Caderno de Notí-
cias’.

COMO VICE-DIRETOR da TV Montes Claros, Geraldo Naves, me  
chamou até a TV  e foi logo me filmando por todos os ângulos e lados 
(até estranhei aquele câmera atrás de mim). Por fim ele disse: Olhe! 
Nós estamos querendo fazer o programa com você e uma mulher. 
Acho que você tem tudo para fazer sucesso na televisão. Quero que 
você faça dupla com Marina Queiroz. Fiquei satisfeito, é lógico, mas 
disse a ele que, infelizmente, não seria possível, que gostaria muito 
de fazer programa na TV, mas eu não tinha boa dicção e tinha um 
mau hábito de engolir o “s” no final das palavras, além de ser muito 
tímido para falar em público. Ele definiu a situação: “Tem de ser 
você e acabou”. Ele estava muito firme e então eu perguntei como 
seria o programa. Ele explicou que Marina Queiroz faria o bloco 
“Revista Feminina” e este jornalista o “Caderno de Notícias” com 
entrevista. Depois, eu falaria sobre a sociedade.
Muito trêmulo, apresentei o programa e convidei nada menos que 
um dos maiores amigos que tinha, ou seja, Konstantin Christoff, 
nosso eterno mestre das artes plásticas. Enfrentei as câmaras em 
um cenário muito bonito, feito pelo Geraldo. Konstantin me dei-
xou à vontade, pois era uma pessoa extrovertida e tinha boas tira-
das. Apesar de estar um pouco trêmulo e inseguro, consegui fazer 
o programa, na época exibido ao vivo pela TV Gerais e filiada a TV 
Bandeirantes. Eu apresentava o programa sozinho. Não havia pro-
dução nem nada. Eu cuidava de tudo, como faço até hoje. Houve 
uma grande repercussão. Eu entrevistava personalidades que che-
gavam a Montes Claros, até nosso saudoso presidente e governador 
Tancredo Neves que foi levado na televisão pelo então Deputado, 
Pedro Narciso, especialmente para eu entrevista-ló. Pena que, na-
quela época não guardava as fitas, porque, se o tivesse feito, eu teria 
hoje um belo acervo. O programa ‘Caderno de Notícias’ era dividido 
em dois blocos pois além da política eu comentava eventos de todo 
o Norte de Minas.
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